

「自宅」🏠の持つ不思議な「力」

皆さんは旅行から帰ってきた時「やれやれホッとした。やっぱり我が家が一番！」と思った経験はありませんか？旅行は楽しかったけど、やっぱり我が家はホッとすると思われたことはありませんか？

それは家の匂いであったり、家族、使い慣れた家具や食器、置物、大事に育てているお花だったり、見慣れた風景に囲まれているからではないでしょうか。段差だらけで不便でも、家の中がごちゃごちゃでも「自宅」は安心できる場所なんだと思います。

介護の仕事に携わっていると「不思議」だと思うことがあります。ご利用者が入院先の病院から自宅に戻られる際、先生からは「入院前のように動けませんよ。今後は施設も視野に入れた方が…」と言われ退院されてきたのですが、数日も経つと今までと変わらない生活をされているのです。

これにはびっくりです。

もちろん、皆がそのように回復するわけではありませんが。

これも「自宅」が持つ不思議な力なのだと思います。

大井林町倶楽部ではご利用者が住み慣れた自宅で安心して暮らし続けることができるよう「通い」「訪問」「宿泊」サービスを組み合わせ、ご支援させて頂いています。

ご利用者様の笑顔を励みに「自宅の力」を信じて、これからも地域に根ざした事業所を目指していきたいと思えます。

品川区立大井林町地域密着型多機能ホーム 管理者 和嶋 美幸

